

“NO HAY TERCERAS PERSONAS” ASEGURAN AMIGOS DE LA PAREJA

# José Bono y Ana Rodríguez se separan

.....  
**José Bono**, Presidente del Congreso de los Diputados, y **Ana Rodríguez**, empresaria de joyería, han protagonizado una de las noticias destacadas del verano al anunciar en un comunicado que se separan de mutuo acuerdo tras 29 años de matrimonio y cuatro hijos en común. Este semanario ha hablado con amigos de la pareja, que niegan que existan terceras personas. Bono y Rodríguez han pedido, en ese comunicado, respeto por su vida privada.

..... IGNACIO ARÍZAGA



*José Bono y Ana Rodríguez Mosquera, con sus consuegros. La imagen está tomada el 27 de junio de 2008 en Toledo, cuando se casó su hija mayor, Amelia. Amigos de la pareja aseguran que la pareja llevaba distanciada desde hace tiempo.* FOTO: BARRI

oyen frases muy parecidas, como “se veía venir”, “es la crónica de un divorcio anunciado” y “no me ha sorprendido”, aunque dejan claro que tanto José Bono y Ana Rodríguez han mantenido la elegancia en la relación, no les recuerdan jamás discusiones públicas fuertes y han tenido en cuenta que tres de sus cuatro hijos “tienen sus vidas encauzadas, y eso también influye”.

**UNA DE ESTAS PERSONAS** recuerda una entrevista que concedió José Bono hace años en la que hablaba de su relación con Ana Rodríguez, para situar así el origen de la ruptura del matrimonio. “Bono comentaba que a veces le decía a su mujer: ¡dáme un beso!, y ella le respondía: ¡que te lo dé Castilla La Mancha!. Esa respuesta deja claro que tanto ella como sus hijos querían que Bono les hiciera un poco más de caso, como les pasa a muchos políticos y a mucha gente famosa, que no tienen todo el tiempo que desearían para estar con la familia. Y es que Bono

**N**o hay terceras personas”. Esta frase la repiten varios amigos de los Bono consultados por este semanario. Esta gente no desea, bajo ningún concepto, que su nombre figure en este reportaje. Uno de ellos incluso argumenta, con ironía, que “no quiero que

pongáis mi nombre por eso, porque quiero seguir siendo amigo de ellos”. Todos coinciden en que la decisión no les ha causado ninguna sorpresa. Alguno incluso lo sabía directamente porque se lo había comunicado uno de los protagonistas. En la conversación se

**N**o me ha extrañado porque eran personas que desde hace tiempo pertenecían a mundos diferentes y tenían inquietudes distintas”